

# EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

## CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. -Martes 5 t. Barcelona. -Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. -Jueves 5 t. Valencia. -Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia. -9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. -Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

## PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes en las tres islas.

## FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'45 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'45 m., 12'45 mixto y 6'45 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'45 t.

## SECCION RELIGIOSA.

**SANTO DE MAÑANA.**—San José de Calasanz aragonés y fundador de la orden de la Madre de Dios de las escuelas pias. Infatigable el caritativo sacerdote en las tareas de su ministerio, y especialmente en la enseñanza de la juventud menesterosa, tuvo la satisfaccion de ver aprobada su congregacion por Paulo V ántes de su dichoso tránsito acaecido en el año 1648.

**CULTOS.**—*Mañana viérnes.*—En el Socorro principiaron las Cuarenta Horas dedicadas á la Virgen de la Consolacion ó de la Correa; la exposicion á las diez de la mañana y en seguida la misa mayor. A las cinco y media de la tarde, vigilia del gran P. San Agustín, se cantarón solemnes maitines, laudes y la reserva.

En las Teresas se celebrará fiesta en honra de la Transverberacion del Corazon de Santa Teresa; á las diez misa mayor con música y sermon que dirá D. Ildefonso Rullan.

En la Concepcion al anocheecer se cantarón completas en preparacion á la festividad del P. San Agustín.

**CORTE DE MARIA.**—En el Socorro, á la Virgen de su titular.

## GACETILLA LOCAL.

Llamamos la atencion del Sr. Director de Ferrocarriles de Mallorca, sobre el pésimo servicio de las diligencias que combinadas con el ferrocarril, prestan el servicio desde la Puebla á Pollensa, pues ha llegado á tal punto el abandono de dichos carruajes, que se encuentran sin vidrios, cortinas, ni persianas, con el forro hecho girones por todas partes, con los asientos duros como una piedra y lo que es peor, con los muebles que deben sustentar el peso en un estado que no ofrecen seguridad alguna al pobre viajero que se vé precisado á meterse en ellas. Nada decimos de los caballos, alguno de los cuales, se tendría por muy honrado si se le comparase el famoso rocinante.

— Hemos recibido el pliego de las prescripciones que en el próximo curso referentes á la segunda enseñanza, nos ha mandado el Sr. Director del Instituto. En cuanto á los plazos y derechos de matrícula, lo mismo que en lo tocante á exámenes de las asignaturas oficiales y estudios de aplicacion rigen los mismos artículos del año pasado: aconse-

jamos sin embargo á los que hayan de seguir el estudio del Bachiller, lean el Real decreto, que acaba de publicar la *Gaceta*, con motivo de algunas importantes innovaciones introducidas en la segunda enseñanza.

— Al tenor de lo prevenido en las disposiciones vigentes se celebrarán en nuestro Instituto balear durante el mes de Setiembre próximo y en los días y horas que con oportuna anticipacion se anunciarán en el tablon de edictos del establecimiento, los exámenes extraordinarios de prueba de curso correspondientes á todas las asignaturas que comprenden los estudios generales y de aplicacion de la segunda enseñanza y los del grado de Bachiller y títulos periciales.

Lo que se anuncia para conocimiento de los alumnos á quienes pueda interesar.

— En la calle del Santo Espiritu parece que hubo anteanoche una pequeña reyerta entre varios jóvenes. No hubo que lamentar heridas de consideracion. Los agresores fueron conducidos á Capuchinos.

En Italia en el mes de Junio último hubo 176 homicidios, 137 robos en los caminos reales 53 estafas y 3.300 robos. El ejército no se libra tampoco de este contagio de crímenes; en 1879 se cometieron en el ejército que se compone de 215.000, 3.402 delitos.

— Se le ha dicho á *El Comercio*, pero sin fundamento, (á nuestro parecer) que los PP. Jesuitas estan construyendo un edificio destinado á colegio en la falda del Castillo de Bellver. Aunque esté dentro la zona estratégica militar, y cuenten con el beneplácito de las autoridades competentes, sabemos de buena tinta que está destinado á un Oratorio en honor del B. Alonso Rodriguez en el sitio mismo donde le enjugó su sudor la Santísima Virgen.

— Ayer por la tarde en el edificio que se está construyendo en el *Pont d' Inca* para la Harinera Balear cayó un hombre de un andamio. Fué enseguida conducido al Hospital con muy pocas esperanzas de vida.

— En la escalinata de la Pescadería ayer por la tarde una muger resbaló fracturándose una pierna. Como estas desgracias segun sabemos se repiten con frecuencia, sería de desear que la comision de empedrados hiciese picar mas á menudo las piedras, y de ese modo se evitarian.

— Ayer fue conducido á Capuchinos un muchacho por haber robado dos anillos y una bolsa. Fué á venderlos á un platero y este sospechando el crimen lo entregó á la policia.

## SECCION HUMORÍSTICA.

Hablemos en serio.

*El Comercio*, cuando se dió á inventar frailes, (que todavía deben andar por el mundo, puesto que no ha rectificado su *invento*) se permitió estampar estas palabras. «En punto á frailes somos muy liberales.»

¿Qué quiere decir con esto el inexperto colega?

¿Querrá reconocer la libertad en un fraile?

¿Pretenderá que el fraile ha de tener libertad para vivir, para establecerse, para vestir su hábito, emitir sus votos, guardar su regla, en fin todas las libertades, todos los derechos de que goza cualquier bicho viviente?

¿Sostendrá que los que no le reconocen estas libertades son déspotas y opresores?

¿Cómo se trasluce que el colega no debe ser más que un *aprendiz*, un *obrero* inobservante!

Véngase Vd. acá y aprende de los ilustres *hermanos* y venerables maestros el sentido genuino de la palabra libertad.

Ahí, está *La Opinion*; ahí está *El Demócrata* que son tan liberales como V., más liberales que V., como lo demuestran tomándose contra los frailes todo género de *libertades*.

Pues estos beneméritos colegas cuando insultan, cuando calumnian, cuando amenazan al fraile, no ejercen ningun acto de tiranía, ejercen amplísima libertad.

Atropellando la inocencia, la virtud y el honor de séres inofensivos es como se muestran verdaderos liberales.

Eso que V. llama «ser liberal» es neismo puro, es oscurantismo ultramontano.

En nombre de nuestros *cariñosos* colegas *La Opinion* y *El Demócrata*, á quienes V. ha querido indirectamente hacer pasar por liberticidas, nosotros arrojamos esta mancha inquisitorial sobre la frente de V., y le exigimos satisfacciones, y, si, no se apresura á darlas muy cumplidas, le excomulgaremos de la comunión liberal y, para mayor afrenta le declararemos uno de los nuestros, un clerical oscurantista.

## SECCION NACIONAL.

MADRID 23 DE AGOSTO.

Los honores de la semana puede decirse en realidad que han sido para los billetes hipotecarios de Cuba: no solamente han logrado afirmar el cambio de 90, que nosotros habíamos previsto desde un principio que alcanzarían en pocos días, sino que en la semana última se han hecho muchas operaciones á 91, á cuyo precio cerraron el sábado con más demanda que oferta.

Hay no pocos capitalistas que realizan consolidado y Banco y Tesoro para colocar su dinero en billetes hipotecarios de Cuba, que es papel de superior interés, dado el cambio á que todavía se encuentra, y de una garantía y unas condiciones de amortización que lo hacen preferible á las demas deudas privilegiadas.

— El 1.º del próximo Setiembre saldrán para Manila 400 soldados de línea, con destino á cubrir las bajas naturales en aquel ejército.

— Decíase esta tarde que quince días despues del alum-

bramiento de S. M. la reina llegarán á Madrid SS. AA. los duques de Montpensier, de paso para su palacio de San Telmo. Permanecerán al lado de sus majestades unos dias.

— Segun telegrama de Lisboa recibido anoche en los centros oficiales, ha sido aprehendido en aquella capital, y en breve será entregado á las autoridades españolas de la frontera, el súbdito español José Moreno Reyes, sentenciado á pena capital como jefe de la partida que secuestró á D. Juan Auriolos.

— Leemos en un periódico:

Hace algunas noches la Guardia civil que hay apostada en el Monasterio de Piedra, detuvo á dos italianos, escultores de oficio, por haber robado en la iglesia de aquel punto una pieza de un Crucifijo. Registrados los ladrones, encontráronseles otras piezas sustraídas, sin duda de otras iglesias, y un revólver de seis tiros. Estos *aprovechados* extranjeros fueron puestos á disposicion del juzgado municipal de Nuevalos.

— Los periódicos de Barcelona nos dan cuenta de un suceso que ha tenido lugar en la villa de Gracia.

Parece ser que el capitan general de Cataluña, Sr. Pavia, fué invitado para asistir á un baile que se celebraba en la villa expresada, y aceptando la invitacion, se presentó en él, siendo recibido á los acordes de la *Marcha real*, tocada por la música que amenizaba el acto, como manifestacion dedicada á su representacion oficial.

El Sr. Pavia hubo de agradecer esta muestra de respeto, y rogó cesase, pero cuál no sería su sorpresa, que suponemos fuera mucha, cuando al terminar la *Marcha real*, la misma música lanzó al aire las notas de *La Marsellesa*, que fueron acogidas por el público, al menos así lo dice un periódico, con grandes aplausos y prolongados bravos de la multitud que llenaba los salones.

La cara que en aquel momento puso el héroe del 3 de Enero, no nos lo dice la prensa catalana. Tampoco nos anuncia si se retiró ó continuó en el baile, y si tomó ó no parte en él; mas es de presumir que saldría de estampía diciendo para su capote, si le llevaba:

«Ya os daré yo la *Marsellesa*.»

— Dentro de breves dias llegarán á Cádiz, para su abandonmento, dos nuevos vapores del señor marqués de Campo, para el servicio de Filipinas. Se llamarán *España* y *Leon XIII*.

— Leemos en *La Correspondencia*:

«Comisionados por el cabildo de la real colegiata de San Ildefonso, saldrán en breve para esta córte el canónigo-decano D. Tomás Muñoz y el magistrado Sr. Navarro, con objeto de presentar en la capilla del Palacio de Madrid el baston de Santa Isabel de Hungría, que desde 1788 es costumbre usen las reinas de España en sus alumbra- mientos.

El baston es de bastante mérito artístico, está guardado de plata, y en el puño se lee la genealogia de la Santa.»

— Ha salido para los baños de Zarauz el dignísimo arzobispo de Valencia, Sr. Monescillo.

— Está acordado que el cabecilla cubano Calixto García sea conducido, á su arribo á la Península, al castillo de la Mola de Mahon en vez de ir á las islas Chafarinas. Parece que esta medida obedece al temor de que pudiera escaparse al moro.

— Los desórdenes en el norte de Irlanda empiezan á ser muy graves, especialmente en Dungannon, en Downpatrick y en Portadown.

El domingo, dia de la Asuncion, los orángistas acometieron á un pequeño número de católicos que se dirigian

á Mestruado á cuatro millas de Dungannon. La policía, en vez de dispersar á los agresores, dió una carga contra los católicos. Otros católicos, en mayor número, que tuvieron noticia de que ocurría, corrieron en auxilio de sus compañeros, pero fueron igualmente acometidos por la policía que leyó el *Riot Act* é hizo fuego contra ellos matando á siete personas, algunas de ellas mortalmente.

En Downpath dos agentes de policía fueron gravemente heridos; en Belfast fué atacada una procesion, y en Down los orangistas, despues de atacar tres veces á los «home ulers» encendieron una hoguera para celebrar su victoria.

Estos incidentes no parecen ser mas que el preludio de acontecimientos de mayor importancia.

Se describen de Luckarest que el príncipe Alejandro de Hara se cayó anteayer del coche recibiendo una herida de gravedad.

El papa no ha recibido la alocucion pronunciada por el Santidad en el último Consistorio. Sabemos, sin embargo, que Su Santidad apenas ha hablado más que de los asuntos de Bélgica.

El Sumo Pontífice ha protestado enérgicamente contra la injuria hecha á la majestad pontificia con la ruptura de las relaciones diplomáticas de que es responsable el Gobierno belga.

Despues de exponer magistralmente los hechos, Su Santidad ha corenado de nuevo la ley de enseñanza, con la cual ha protestado los obispos, cuya conducta digna enérgica prueba por completo,

que el cede de los católicos belgas y expresa el deseo de que sigan siendo modelo de fidelidad á la Sede Pontificia. Termina, dice que existen más motivos de dolor y angustias, y que en otras circunstancias hablará de los daños causados á la Iglesia fuera de Bélgica.

Despues ha nombrado seis obispos para Italia, En Inglaterra ha nombrado al Ilmo. Sr. Lacy, obispo de Nudlargo, al Ilmo. Sr. Riddel, obispo de Northampton y á los prelados *in partibus*.

En América al Ilmo. Sr. Watterson, obispo de Colombia; Ilmo. Sr. Lovera, obispo de Mérida, en Venezuela; el Ilmo. Sr. Herta, obispo de Aroquipa, Perú, y otros nombramientos *in partibus*.

Despues seguidamente han sido nombrados obispos *in partibus*: el Ilmo. Sr. Frisso, de Nueva-Caledonia; el Ilmo. señor Gars, vicario apostólico de la Cochinchina septentrional; Ilmo. S. Bulte, vicario apostólico de la provincia del Tíbet septentrional, China, y el Ilmo. Sr. Portillo, vicario apostólico de la California inferior.

Los periódicos de Boulogne y de Calais anuncian la captura de una enorme ballena en las aguas del canal de Mancha.

Se dice que Dunkerque es el punto destinado á servir de punto de captura de dichos cetáceos; hace años que uno de estos voraces habitantes de los mares vino á morir junto á la boca de Este.

En esta vez la ballena citada por los periódicos de Boulogne y Calais ha venido á lanzar su último aliento en el litoral de Dunkerque.

El animal que se habia guarecido junto al casco de un buque de gran porte, al lado opuesto del Kursaal, pertenece á la familia de las ballenas francas; pero está muy lejos de tener las dimensiones que le han dado los diarios de Boulogne y Calais.

La longitud, tomada de una extremidad á otra, era de 16 metros; sus barbas median un metro 50 centímetros.

En el cuerpo tenia las señales de heridas recientes, lo que ha hecho suponer que se habia intentado la pesca de una ballena anteriormente.

— Si hemos de dar crédito á los diarios alemanes, los nihilistas vuelven á hacer de las suyas en Rusia.

Un individuo llamado Goldemberg ha llevado á cabo una tentativa de asesinato en la cárcel de San Pedro y San Pablo, y en un acusado de traidor á la causa de los nihilistas.

Además, dos personas llegadas á San Petersburgo, procedentes de Moscou, sostuvieron una verdadera batalla con la policía que quiso prenderlos.

— Asegurábase que en el Consistorio de hoy nombraría el Papa seis Obispos en Italia, cuatro en América, dos en Inglaterra, y once Obispos *in partibus infidelium*.

También se decia que el Papa se explicaria en su alocucion sobre el estado de la cuestion religiosa en Alemania.

— Varias personas piadosas de Baviera van á remitir á España, por conducto de Nuncio, una caja llena de ornamentos sagrados con destino á las iglesias más pobres de los pueblos inundados.

La junta de socorros se ha encargado de los derechos de aduanas.

— Los frailes de San Francisco de Cehegin han tomado posesion del antiguo convento de Santa Catalina del Monte, que como saben nuestros lectores, perteneció á dicha religion. Ya están instalados en él dos religiosos de la orden que se ocupan en dirigir las obras de restauracion que se hacen en tan notable edificio.

— Un sordo de 16 años de edad, Mauricio Kochino, acaba de tomar el grado de bachiller en Lyon. Los profesores le hacian preguntas por escrito. El alumno contestaba de palabra. Muchas veces comprendia lo que le preguntaban por los movimientos de los labios.

Sin gran trabajo se comprenden las dificultades que ha de ofrecer la enseñanza de los sordos. Es preciso, desde luego, que el maestro se coloque bien enfrente del discípulo, y que no tengan barba ni bigote para que pueda coger los menores movimientos de los labios. No existiendo para él los sonidos, no le queda sino una intuicion admirable y una gran prontitud de concepcion.

#### PARTES TELEGRAFICAS.

Constantinopla 21.—El Gobierno ha dispuesto que se proceda inmediatamente á la reparacion de todos los fuertes del mar Negro y del Bósforo.

Londres 21.—Un telegrama de Simla dice que el general Roberts continúa avanzando hácia Candahar, habiendo pasado todo el territorio de Giurni sin oposicion por parte de las tribus hostiles.

El mismo telegrama añade que Ayoub-Kan está resuelto á atacar á Candahar ántes de la llegada de los refuerzos.

Buenos-Aires 21.—El Senado ha aprobado la ley disolviendo las Cámaras provinciales, á pesar de los decretos del Gobierno.

Roma 22.—El rey de Grecia celebrará una entrevista con el rey de Italia ántes de volver á Atenas.

Viena 22.—Se confirma la noticia de que la mayor parte de los individuos de la Liga albanesa están decididos á no poner resistencia alguna á Grecia si la Puerta se adhiere á las decisiones de las conferencias.

Jamáica 21.—Un violento huracan ha hecho considerables destrozos en las propiedades y en los buques surtos en este puerto.

## MOVIMIENTO DEL PUERTO.

## EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 24.

De Sevilla en 13 dias polacra goleta Virgen del Mar, de 48 ton., patron Bernardo Esteve, con 9 mar., trigo y efectos.

De Gibraltar con 6 dias polacra goleta San José, de 166 ton., cap. don Gaspar Abram, con 12 mar. y alcohol.

De Vigo en 14 dias bergantin San José, de 197 ton., cap. D. J. Luis Quintana, con 13 mar. y lastre.

De Ayde en 6 dias laud San José, de 51 ton., pat. Antonio Alcover, con 8 mar., 2 pas. y pipas vacias.

## EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 24.

Para Huelva bergantin goleta ingles William Annie, de 197 ton., capitán Mr. Lewis Thomas, con 6 mar. y lastre.

Para Sóller laud San Antonio, de 17 ton., pat. Guillermo Oliver, con 5 mar. y tablones.

Para Barcelona vapor Lulio, de 405 ton., cap. D. Andrés Marroig, con 22 mar., 64 pas., balija y efectos.

Para Alicante laud San Antonio, de 47 ton., pat. Antonio Compañy, con 7 mar., leña y efectos.

Para Valencia laud San Antonio, de 47 ton., pat. Juan Alberti, con 7 mar., 1 pas. y efectos.

## FÉRIAS Y FIESTAS EN PALMA.

*Comision denominadora.*—Esta Comision, elegida en la reunion celebrada el dia 22 de los corrientes en el local del Ateneo Balear con el objeto de proponer las personas que han de componer la Junta organizadora de ferias y fiestas que se proyectan celebrar en esta capital, convoca á cuantos se interesan por la realizacion de este pensamiento á la reunion general que se verificará en el mismo local del Ateneo el domingo próximo 29 de los corrientes á las siete de la tarde al objeto indicado. Palma 26 de Agosto de 1880.—La Comision.

## COLEGIO DEL PURÍSIMO CORAZON DE MARÍA.

LULIO—2.

Este Colegio, á cargo de Doña Maria Mir, abrirá de nuevo sus clases á principios de Setiembre. La situacion de la casa, lo ventilado de sus salones y dependencias, la amenidad de su jardín, lo módico de las pensiones, la variedad de enseñanza y labor, ofrecen todas las comodidades y conveniencias que pueden desear las familias en este género de establecimientos.

## COLEGIO

situado en Palma calle de la Rosa-baja, núm. 29.

Son objeto de enseñanza en este establecimiento:

- 1.º Instrucción primaria elemental superior.
- 2.º Clases ya preparatorias ya de repaso de las asignaturas de 2.ª enseñanza: Latin y Castellano, Matemáticas y otras.
- 3.º Idioma frances y dibujo.

*De los alumnos.*—Se admiten pensionistas, medio-pensionistas, permanentes y externos.

El Colegio funda su enseñanza sobre el principio moral y religioso.

En el propio Establecimiento se celebran en cada trimestre exámenes privados, los cuales sin ninguna mira de vana ostentacion, sino para mayor bien de sus discipulos, serán públicos, á fines de curso.

Todo lo relativo al régimen de las clases, estudios y honorarios de los concurrentes se halla especificado en el reglamento interior.—El Director—Gabriel Barceló.

**HALLAZGO.**—Se nos ha acercado una persona que desea restituir á su dueño un anillo hallado estos dias. En esta redaccion informarán.

## TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 25 á las 5 t.

(Recibido el 25 á las 6:50 t.)

Mañana se tratará de la actitud de la comision Asturiana. Es probable que se arregle.

Llegó Romero Robledo.

Los Afghanos derrotaron á los ingleses.

3 por 100 interior 19'90.—Exterior 20'70.—Bonos 98'95.

## ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado y fin, 19'90.—Paris 3 por 100 interior contado 18'60.—Banco de España, 285'50.—Barcelona 3 por 100 interior contado 19'91 1/4.—Colonias 133'62.—Nortes 73'25.—Francias 125'50.—Empréstito de Cuba, 92'00.—Palma 3 por 100 interior contado, 19'90.

## ALCANCE

Madrid 24.—Los fusionistas se preparan á combatir enérgicamente el Real decreto de ayer defendiendo con entusiasmo los conservadores.

El fiscal de imprenta retirará las duncias del mundo político y del *Imparcial*.

Aumenta considerablemente la agicion del mundo fusionista.

El Sr. Sagasta anticipará su regreso á Madrid.

El vapor *Valencia* llegó ayer á pueta de Gales. Los pasajeros gozan de perfecta salud.

Por una providencia del Juzgado se ha mandado retirar de las columnas de los periódicos y listas de subscripcion para regalar un Toison de oro á don Carlos.

Se ha ultimado en el extranjero la compra de seis vapores que se destinarán á la marina mercante.

Por el ministro de Fomento se ha dictado un Real orden disponiendo que se espida libramiento á favor de la Compañia del ferro-carril de Zaragoza á Barcelona y Francia para la cancelacion de los pagés otorgados en equivalencia de los derechos de Aduana.

En la reunion de la comision asturiana se ha acordado pedir aclaraciones al gobierno sobre el Real decreto de ayer.

El Nuncio de Su Santidad ha hecho una larga vista á SS. MM. á quienes ha entregado la ceca del Papa aceptando el apadrinar al futuro vástago real.

La comision asturiana no firmará el acta de nacimiento del régio vástago, en el caso de ser hombre.

Los moderados históricos se unirán resueltamente á los conservadores.

El Sr. Nocedal ha llegado á Bayona.

En la próxima semana llegará á este Corte la Reina doña Isabel.

Los obispos de Calahorra y Orense se presentan candidatos para ocupar la sede vacante de Tortosa, apoyando al primero el señor Cánovas y al segundo el señor Bugallal.

Se ha desistido de enviar á Filipinas los deportados cubanos, habiéndose acordado aplazar la resolucio de este asunto para despues del alumbramiento de la Reina.

Paris 24.—M. Forster ha dicho en la Cámara de los comunes que el gobierno no tiene intencio de pedir leyes escepcionales para Irlanda, que no teme una insurreccion y que convocaría ulteriormente el Parlamento si fuera necesario. Ha habido una animada discusion.

Se hace un considerable contrabando de armas y municiones en Argelia procedentes de Italia.

Una division de la escuadra ha salido de Brest con direccion á Túnez.

La indisposicion del cardenal Nina se ha agravaado. Está atacado de una fiebre tifoidea que se espera poder conjurar.

La guarnicion de Candahar verificó una salida el 18 del actual siendo sus pérdidas 8 oficiales muertos y heridos, y 150 soldados muertos. El enemigo sigue haciendo fuego de fusilería contra las murallas.

El gobierno ha resuelto aplazar la aplicacion de los decretos referentes á las congregaciones y demas institutos religiosos, excepcion hecha de los que se refieren á los jesuitas.

Roma 24.—Ha llegado el general Cialdini.